

# NEWSLETTER FONDOS EUROPEOS

## AYUDAS EUROPEAS Y NACIONALES

España destina 465 millones de euros a apoyar proyectos nacionales en próximas subastas europeas de hidrógeno y calor industrial en el marco del PRTR

El 2 de diciembre de 2025, la vicepresidenta del Gobierno y Ministra para la Transición Ecológica el Reto Demográfico, Sara Aagesen, anunció que España destinara 465 millones de euros para apoyar proyectos españoles en **las próximas subastas europeas de hidrógeno renovable y calor industrial**, como del impulso a la descarbonización dentro del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR).

A través del mecanismo de “subasta como servicio” (Auctions as a Service, Aaas) del banco Europeo del Hidrógeno, España aportará 415 millones de euros para financiar proyectos nacionales centrados en la **producción y el uso de hidrógeno renovable**. Esta será la segunda contribución de España a este esquema de subastas tras una asignación previa de 376.9 millones en 2024, y espera que facilite la concesión de la totalidad de los fondos asignados al Instituto para la Diversificación y ahorro de la Energía (IDEA) dentro del PRTR.

Además de la partida para hidrógeno, España aportará 50 millones de euros para participar en la primera subasta europea de descarbonización del calor industrial, un mecanismo lanzado por la Comisión Europea. Estos fondos respaldarán iniciativas destinadas a reducir las emisiones en los procesos térmicos industriales mediante soluciones como calor electrificado, calor renovable directo (como solar térmica o geotermia) y enfoques híbridos que combinan electrificación con fuentes renovables.

El anuncio se realizó durante la clausura del II Evento Anual de la Alianza Q-Cero, donde la ministra Aagesen destacó que la renovación de este tipo de aportaciones es clave para hacer realidad el hidrógeno renovable tanto en España como en el conjunto de la Unión Europea.

Estas contribuciones forman parte del compromiso continuado de España con los instrumentos europeos de clima y energía bajo el PRTR, incluidos el PERTE ERHA y el PERTE de Descarbonización Industrial, que ya respaldan diversas iniciativas de energías renovables y descarbonización industrial.

Gracias por leernos.

Auren.

**ACCEDE AL PROGRAMA**